
Persönliche Erklärung im GGSA am 23.04.2008 

Man hat uns als gewählte Vertreter 4 Jahre im kalten Wasser 
schwimmen lassen und uns nun mit einer ,,Bitteu, formuliert als - 
Dienstanweisung-, um Nichtentscheidung zu Groß-Umstadt-Neubau 
gebeten. Es soll von Vewvaltungsseite eine Richtung vorgegeben 
werden, ohne uns als Vertreter des Landkreises einzubinden. Dies ist für 
mich ein unmögliches Vorgehen, diejenigen außen vor zu lassen, die 
den Kreis in Senio vertreten sollen. 

Marita Euler 
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